

17/0083

La Prensa Austral, miércoles 29 de octubre de 1997 / 9

CRONICA

Con escritor Jaime Casas

Sociedad de Escritores patrocinó actividad filmico-literaria estudiantil

- Autor de "El maquillador de cadáveres" pide crear nuevas instancias de apoyo a los nuevos narradores

Establishiendo que la creación filmica potencia el interés y el desarrollo de la actividad literaria, por contar con características tan propias como la magia del propio drama, el escritor Jaime Casas llevó en la zona dresando diversiones charlas a estudiantes jóvenes en un evento organizado por la Sociedad de Escritores de Magallanes.

Casas, nacido en la undécima región pero radicado en Santiago, es un hombre de letras que define su trabajo como "una pretensión artística" que espera ser entendida por todos, que busca ser profunda, entretenida y poética, aunque también irreverente e insolente, según su propia descripción.

Premiado por su más reciente producción "El maquillador de cadáveres" que está en su tercera edición, por el municipio capitano, el profesional resalta la necesidad de crear instancias de apoyo a los escritores, como las Ferias del Libro, ya que se produce un intercambio cultural de invaluable valor, con un tránsito cultural que se asimila "a una oxigenación pura" de los participantes. De esta manera criticó la suspensión de la Feria del Libro en Punta Arenas, evento que los escritores regionales habían organizado entre los días 24 y 26 de este mes, y que debió suspenderse por falta de apoyo económico.

Respecto al desarrollo de la actividad filmica, dijo que el interés surgió cuando descubrió que en los colegios se enseñan distintas expresiones artísticas pero menos el área del cine, dejando a los jóvenes al amparo de la cinematografía norteamericana llena de neologismos ajenos a la cultura propia, por ejemplo. Por lo mismo ideó un curso de cine, el que fue enseñado a 12 docentes de castellano, los que fueron adiestrados en la mención cine, como una manera de iniciar un trabajo difusor que puede potenciar la literatura entre los estudiantes de primero a cuarto medio.

Escritores reclaman
Dirko Pavlov, presidente de la Sociedad de Escritores de Magallanes, criticó el nulo apoyo de entidades de gobierno como el municipio y organizaciones privadas que podrían haber colaborado en la realización de la Feria del Libro local, considerando que los autores de la región tienen mínimas oportunidades de mostrar su trabajo literario.

Reclamó además por la desconsideración existente hacia los literatos de Magallanes, ya que muy pocas veces son consultados o invitados a encuentros con autores nacionales que visitan la zona. Dijo que cuando son incluidos, por ejemplo, es para "escuchar" a los profesionales sin posibilidad de intercambio de ideas y menos pensando en las áreas de interés de los hombres de letras de la zona.



Para Casas la actividad filmica potencia y complementa los intereses literarios, por lo que debería adquirir mayor importancia en los colegios.

Sociedad de escritores patrocinó actividad filmico-literaria estudiantil [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sociedad de escritores patrocinó actividad filmico-literaria estudiantil [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa